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CONSEJO LOCAL DRAFE LOCALIDAD TEUSAQUILLO 

 
 

ACTA No. 3 de 2024 
 
 

SESIÓN EXTRAORDINARIA SESIÓN ORDINARIA X 
 
 

FECHA: 17 de julio 2024 
 

HORA: 5:00 pm 
 

LUGAR: Reunión virtual 

https://drive.google.com/file/d/1deEqugjnpjFZKEISQAjLQAo_ioq0ZUL2/view 
 
 

SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo Entidad 

Jenny Tatiana 
Bernal Gutierrez 

Contratista Instituto Distrital de Recreación y Deporte 

 
OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 

 

Nombre Cargo Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Lili Johana 
Reyes 

Delegada Secretaria de 
cultura recreación 
y deporte 

X   

Luis Fernando 
Bohórquez 

Delegado Alcaldía local de 
Teusaquillo 

X   

Sandra Diaz Gestora territorial Instituto Distrital 
de la 

X   
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  Participación y 
Acción Comunal 

   

Melissa Vera Delegada Instituto Distrital 
de Recreación y 
Deporte 

X   

 

INTEGRANTES DE LA INSTANCIA 
 

Localidad Representante Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Teusaquillo Hilda Patricia 

Rojas Chávez 

Representante 

persona mayor 

X   

Teusaquillo Blanca Denis 
Serrato Guaman 

Representante 
discapacidad 

X   

Teusaquillo Johann David 
Wolffhugel 

Representantes 
jóvenes 

X   

Teusaquillo David Felipe 
Colmenares Ariza 

Representante 
escuelas de 
formación 
deportiva 

 

 
X 

  

Teusaquillo Marco Gabriel 
López Polo 

Representante 
juntas de Acción 
Comunal 

X   

Teusaquillo Neygeth María 
Romero Manuel 

Representante 
grupos étnicos 

X   
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Convocatoria 

Fue realizada por la Secretaría Técnica de acuerdo con los artículos 16 y 17 del 
Reglamento Interno del Consejo de DRAFE de la Localidad de Teusaquillo, el día 12 de 
julio de 2024, por comunicación oficial vía correo electrónico, notificando a cada uno delos 
consejeros y delegados, previó acuerdo con los consejeros, adjuntando el orden del día. 

 
ORDEN DEL DÍA: 

 
1. Bienvenida y verificación de Quorum 
2. Aprobación del acta anterior y plan de acción 
3. Actualización reglamento interno 
4. Proposiciones y varios 

 
DESARROLLO: 

 
1. Bienvenida y verificación de Quorum. 

 

Siendo las 5:00 pm, la delegada por parte del IDRD Melissa Vera da la bienvenida a los 
participantes de la sesión, se inicia la sesión extraordinaria del consejo DRAFE de 
Teusaquillo, del día 17 de julio del año 2024. 

 
Después de brindar la anterior información, se da la lectura del orden del día y se 
prosigue con la aprobación del orden del día y por unanimidad se aprueba. 
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2. Aprobación del acta anterior y plan de acción 
 

Se realiza la aprobación del acta anterior por petición de los consejeros, se procedió a la 
validación del plan de acción definiendo una cabeza visible en cuanto al seguimiento de 
las acciones, siendo el consejo responsable. 

 

 

 
REPRESENTANTE 

 
SECTOR 

Aprueba 
Plan de Acción 

Sí No 

Hilda Patricia Rojas Chávez Representante 
persona mayor 

X  

Blanca Denis Serrato Guaman Representante 
discapacidad 

X  

Johann David 

Wolffhugel 

Representantesjóvenes X  

David Felipe Colmenares Ariza Representante escuelas 
de formación deportiva 

 
X 

 

Marco Gabriel López Polo Representante juntas 
de AcciónComunal 

X  

Neygeth María Romero Manuel Representantegrupos 
étnicos 

X  

 

 

El resultado del ejercicio se adjunta como anexo, quedando un documento aprobado en la 
sesión extraordinaria de 17 de julio 2024. 

 
 

3. Actualización reglamento interno 

 
Se procede a la lectura y la explicación por parte de la delegada del reglamento interno en 
el que se acordó la modificación únicamente del numeral 8.3 y se agregó 8.4. de acuerdo 
con solicitud de los consejeros. 
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8.3. PROVISIÓN DE VACANCIAS POR SECTOR DESIERTO. 

 
El consejo DRAFE Teusaquillo podrá suplir las vacantes de los sectores donde fueron 
declaradas desiertas mediante un proceso simplificado de elecciones, los cuales podrán ser 
mediante asambleas, análisis de experiencia, estudio de hojas de vida u otro mecanismo 
que se haga a través de convocatoria pública. 

 
8.4 PROVISION DE VACANCIAS POR RENUNCIA. 

 
Cuando se presenten vacancias definitivas por renuncia en un sector, los consejeros y 
consejeras postularán varios candidatos que representen el sector en la localidad como 
postulantes. Se citarán a sesión ordinaria y se someterán a elección en asamblea para ser 
elegidos. En caso de que los consejeros no postulen a nadie, se llamará a el (la) candidato(a) 
con segunda votación alcanzada en la elección inmediatamente anterior, el cuál será llamado 
para ocupar la curul y completará el período para el cuál fue electo; en caso de que este no 
acepte la postulación se continuarán hasta agotar los candidatos con votación. 

 
Parágrafo segundo: En caso de no haber otro candidato con votación, se entiende el sector 
como desierto y se procederá a dar cumplimiento a la función del Consejo de reemplazar a 

los consejeros en los términos previstos en el artículo 14A del Decreto 557 de 2018. 
 

 

 
REPRESENTANTE 

 
SECTOR 

Aprueba 
Reglamento 

interno 

Sí No 

Hilda Patricia Rojas Chávez Representante 
persona mayor 

X  

Blanca Denis Serrato Guaman Representante 
discapacidad 

X  

Johann DavidWolffhugel Representantesjóvenes X  

David Felipe Colmenares Ariza Representante escuelas 
de formación deportiva 

 
X 
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Marco GabrielLópez Polo Representante juntas 
de AcciónComunal 

X  

Neygeth María Romero Manuel Representantegrupos 
étnicos 

X  

 

 

4. Proposiciones y varios 

 
• La delegada Melissa Vera realiza la recordación de la bici rodada programada para 

el 18 de julio, recomienda llevar ropa comoda, hidratación, iluminación para evitar 
accidentes de movilidad, se debe registrar el registro de actividades del consejo 
DRAFE. 

 

• El consejero Marco solicita conocer cuántos parques se tiene al detalle, esto con el 
fin de conocer y tener reconocer espacios importantes para la localidad. 

 

• El delegado de alcaldía Luis Fernando Bohórquez manifiesta que por parte de la 
alcaldía se contara con 13 bicicletas disponibles 

 

• La consejera Blanca Denis Serrato pregunta que para cuando quedo programada 
la asamblea extraordinaria y manifiesta que ella no puede montar bicicleta, pero 
puede llegar a uno de los parques y realizar el acampamiento. 

 

• La delegada Melissa Vera informa que se ha identificado en barrio Aurora el tema 
de las pacas digestoras de huertas urbanas que no tienen normatividad vigente, 
aunque hay un acompañamiento de jardín botánico y de secretaria de ambiente, el 
tema de luminarias de infraestructura, juegos recreativos, dotación infantil. 

 

• El consejero Marco López adiciona el tema del parqueo y utilizar el uso de los 
parques y de las mascotas son problemáticas que se pueden convertir en un tema 
de salud pública. 
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COMPROMISOS 

TEMA RESPONSABLE FECHA LÍMITE 

 
Indagar cuántos parques 
se tiene al detalle en la 
localidad de Teusaquillo 

 
Delegada Melissa Vera 

 
Julio 20 

 

Siendo las 7:42 pm se da por terminada la sesión 

 
 

Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión: 25/07/2024 5:00 P.M. sesión virtual 

En constancia se firman, 

 
 
 
 

 

                        "Original firmada”                                       "Original firmada”

                               PRESIDENTA 

Blanca Denis Serrato Guaman 

 

SECRETARIA TÉCNICA 

Jenny Tatiana Bernal Gutiérrez 

 
 
 
 

 

Proyecto: Jenny Tatiana Bernal Gutierrez 
Revisó: Melissa Vera Ramirez 

Blanca Denis Serrato Guaman 


